

Le président cubain reçoit un Cardinal du Saint-Siège



La Havane, 28 avril (RHC).- Le président cubain Raúl Castro a reçu à La Havane le Cardinal Beniamino Stella, Préfet de la Sacrée Congrégation pour le Clergé du Saint-Siège qui effectue une visite à l'Église Catholique à Cuba.

Au cours de la rencontre cordiale, ils ont échangé des vues sur des thèmes d'intérêt mutuel et en particulier sur la prochaine visite du Pape François à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54213-le-president-cubain-recoit-un-cardinal-du-saint-siege>



Radio Habana Cuba